



Comunicado

Manizales, septiembre 11 de 2024

En la Alcaldía de Manizales y la Promotora de Eventos y Turismo lamentamos el accidente de Jhonny Stiven Arias Villegas y Diego Sánchez, trabajadores de la Empresa de Aseo y Mantenimiento Eco Cleaning Soluciones Integrales S.A.S, y quienes se encontraban en las instalaciones de Expoferias desarrollando labores encomendadas por su empleador.

Expresamos nuestras más sinceras condolencias a la familia, amigos y compañeros de Jhonny Stiven Arias e informamos que Diego Sánchez se encuentra fuera de peligro y es atendido en este momento en la Clínica San Marcel. Como Administración Municipal, estamos comprometidos con el bienestar de todos aquellos que contribuyen al desarrollo de nuestra ciudad. En este sentido, queremos manifestar que nos encontramos acompañando a las autoridades competentes para esclarecer las circunstancias de este lamentable hecho.

Reiteramos nuestro apoyo a la familia y a todos los afectados.

UNIDAD DE DIVULGACIÓN Y PRENSA

Alcaldía de Manizales



**ALCALDÍA
DE MANIZALES**